
地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 
 

施 設 名：グループホームもえぎ・小規模多機能型居宅介護もえぎ 

デイサービスもえぎ 

施設種類：グループホーム・小規模多機能型居宅介護・デイサービス 

 

日  時：５年５月２６日（金） １３時３０分～１４時００分 

会  場：デイサービス もえぎ  

出 席 者 

（人数） 

 

 

 

 

（議題） 

 （１） 構成員について 

 （２） 小規模多機能型居宅介護利用者の状況 

（令和５年５月１日現在）  

（３） グループホーム入居者の状況 

     （令和５年５月１日現在） 

（４） グループホーム・小規模多機能型居宅介護 

          サービスの状況について報告 

（５） デイサービスからの報告 

 （６） 令和５年度 各ユニット目標 

 （７） 身体拘束について  

 （８） 新型コロナウイルスへの対応について 

 （９） ６月・７月の予定   

 （１０） その他（サービスへの要望、助言等） 

 

閉  会 

 

（会議の内容…評価、要望、意見、助言等） 

◎ご利用者ご家族の方より 

  家では何もしないんですが、デイサービスで色々なことをさせてもらっ

て助かっています。特に髭剃りは私がいくら言ってもしてくれないので、

職員さんに相談してデイサービス利用時に声掛けをしてもうと、髭剃りを

するようになり助かっています。 

◎地域住民の方より 

  10 年以上の職員さんが多いのは、働きやすいからだと思います。以前、

利用者代表 ０人 
船越・瀬野川 地域包

括支援センター職員 
１人 

利用者家族 ２人 広島市職員 ０人 

地域住民の代表 ３人 他グループホーム職員 ０人 

その他（管理者、職員  ） ６人 



母が入所していた施設は、担当の職員さんがよく変わっていたので、母は

「こんな人は知らん」と言っていました。担当の職員さんは変えない方が

いいと思います。 

◎小規模多機能居宅介護ご利用者ご家族の方より 

  うちの母も何も出来なかったのですが、小規模多機能型居宅介護を利用

するようになって、色々出来る事が多くなりました。感謝しています。   

◎地域住民の方より 

  親戚が施設に入所したのですが、そこは季節のイベント等がなく、毎日

過ごすだけでした。その結果、出来ていたことが出来なくなり、今は寝たき

りになっています。入所した施設によってかわるんですね。 

◎地域包括支援センター職員より 

  今回は、スタッフの様子も分かって良かったです。 

◎ホーム長より 

  この 5 月でもえぎは 20 年目入りました。今、物価が上がっていますが、

国から補助金を貰いながら、もえぎは食費など 20年間値上げをしていませ

ん。しかし、それだけでは足りないですね。 

  10年以上のスタッフが多いのは、やりがいで残ってくれているのかなぁ

と思います。経営努力をしながらがんばります。 

 


